

Puppentheater-Woche der Freien Waldorfschule ist abgesagt

Eschwege. Die Puppentheaterwoche an der Freien Waldorfschule Werra-Meißner, die vom 31. Januar bis zum 8. Februar geplant war, wird abgesagt. Auch Kasperle und die faule Liese, die Prinzessin und der Froschkönig und alle anderen mitwirkenden Handpuppen haben sich samt ihren Puppenspielern der Eschweger Puppenbühne in den bundesweiten Lockdown bege-

ben. Das ist sicherlich sehr traurig für die vielen Kinder, die sonntags mit Eltern oder Großeltern ins Puppentheater kamen, sowie für die zahlreichen Kindergartengruppen unter der Woche. Das Programm der diesjährigen Puppentheaterwochen mit „Kasperle und die faule Liese“ und „Der Froschkönig“ wird aber zu einem späteren Zeitpunkt zur Aufführung



Gretel und Kasperle sind im Lockdown.

Foto: Privat

kommen. Zum Trost für alle Video mit einem Märchen-Puppenspielliebhaber ist ein Spiel in Vorbereitung.